
VERBALE DELL’INCONTRO DEL COMITATO DI VALUTAZIONE DELL’I. C. “G. ROMANINO” di BIENNO del 

16/05/16 

In data 16/05/16 alle ore 18.00 presso la sede dell’Istituto si è riunito il Comitato di Valutazione. 

Sono presenti: 

- Dott.ssa Maria Raffaella Castagnaro ( Dirigente Scolastica dell’Istituto ) 

- Dott.ssa Roberta Pugliese ( Dirigente Scolastica – membro esterno ) 

- Prof.ssa Caterina Bonafini 

- Ins. Angiolina Cocchetti 

- Ins. Maddalena Disetti 

- Sig. Giovan Battista Orsatti ( Rappresentante dei genitori ) 

E’ assente il Sig. Andrea Giannangeli ( Rappresentante dei genitori ) 

La seduta ha inizio con la lettura del verbale dell’incontro precedente. 

Prende la parola la Presidente, la Dirigente Castagnaro per presentare il regolamento per il funzionamento 

del Comitato; vengono concordate alcune semplici modifiche prima della sua approvazione. 

La dott.ssa Pugliese legge un documento sulla valorizzazione del merito del personale docente tratto dalla 

Legge 13 luglio 2015 art. 1 commi 126-129. 

La D. S. condivide con i componenti dl gruppo quanto è emerso negli incontri con gli altri dirigenti, durante i 

quali si sono consolidati alcuni principi in relazione a chi debba essere attribuito il bonus, l’insegnante 

richiedente: 

- deve essere a tempo indeterminato; 

- non deve avere sanzioni disciplinari in atto; 

- deve essere presente almeno il 75% dei giorni effettivi di scuola. 

La dott.ssa Pugliese e la dott.ssa Castagnaro sottolineano la difficoltà nel valutare la qualità 

dell’insegnamento, dell’entrare in classe per fare una valutazione sistematica e non sporadica e 

approssimativa, anche l’eventuale somministrazione di questionari alle famiglie potrebbe non essere 

attendibile e quindi non funzionale, pertanto propongono, per quest’anno di non prendere in 

considerazione quest’area. 

Il Comitato prende in esame l’area A2 il contributo al miglioramento dell’istruzione scolastica e si fanno le 

prime ipotesi sui descrittori da considerare ed emergono le seguenti proposte:  

1. Contributo al miglioramento della didattica con produzione e condivisione di materiale per far 

conoscere le iniziative; 

2. Progetti di sperimentazione didattica coordinati con facoltà universitarie o atenei o formatori; 

3. Corsi di aggiornamento formativi riconducibili alla didattica relativi alla sicurezza, alla salute, agli 

stranieri, all’accoglienza degli studenti in alternanza scuola – lavoro … 

4. Area disabilità, frequenza di corsi – incontri con équipe, personale specializzato e famiglie – stesura 

di PDP e PEI; 

5. Organizzazione di iniziative culturali e divulgative in collaborazione con il territorio; 

6. Elaborazione, gestione attiva e promozione dell’offerta formativa dell’Istituto; 



7. Partecipazione a gare e concorsi con il coinvolgimento di delegazioni di alunni o di gruppi-classe; 

8. Promozione e gestione dei progetti formativi per il miglioramento dell'offerta formativa; 

9. Arricchimento della progettazione didattica con scambi culturali, gite , uscite sul territorio a cui si 

prende parte in modo diretto e propositivo; 

10. Partecipazione a iniziative di presentazione dell’offerta formativa alle famiglie previa iscrizione al 

primo anno di ogni grado di scuola, open day, festa dello sport … 

L’incontro si conclude con l’intento di rivedere le proposte ed eventualmente modificarle anche su 

suggerimento del Collegio Docenti e di continuare l’individuazione dei criteri.. 

La seduta è tolta alle ore 20.00. 

Il  Segretario                                                                                    Il Presidente 

Ins. Angiolina Cocchetti                                                                Dott.ssa Maria Raffaella Castagnaro 


